

Herr Dr. Lochmann zum Weihnachtsmarkt

Herr Dr. Lochmann bezog sich auf die Wegebeziehung des Weihnachtsmarktes kommend vom Stadthaus in Richtung Große Ulrichstraße. Die Weihnachtsstände sind dieses Jahr sehr nah an die Haltestellen der Straßenbahn gebaut. Er regte an, einen schmalen Fußweg hinter den Haltestellen zu schaffen, so dass die Besucher des Weihnachtsmarktes nicht vor der Haltestelle oder auf den Schienen laufen müssen.

Herr Bürgermeister Geier sagte, dass die Aufstellung der Stände denen der letzten Jahre entspricht.